



Jean-Claude JUNCKER
Président de la Commission européenne

Rue de la Loi, 200
B-1049 Bruxelles
Tél. +32 2 295 50 33
jean-claude.juncker@ec.europa.eu

Bruxelles, 13. 05. 2019

Cher(e)s ami(e)s du Schuman Trophy,

Comme cela est devenu habituel, la vingt-troisième édition du tournoi de football «Schuman Trophy » aura lieu le week-end de la Pentecôte. Il permettra aux collègues de la Commission et des autres Institutions de se mesurer sur le terrain du sport le plus populaire au monde; un événement sportif, un moment de fête, certes, mais également un moment de partage de valeurs. Le but caritatif du tournoi témoigne d'un engagement qui ne faiblit pas en faveur des enfants les plus démunis.

De même, je souhaite que tous les participants, quel que soit leur horizon professionnel et leur conviction personnelle, fassent preuve sur le terrain, comme en dehors, d'un esprit qui répond aux plus hautes valeurs de l'éthique sportive, du respect et de la solidarité.

Je renouvelle donc tout mon soutien aux organisateurs bénévoles, aux équipes participantes du tournoi masculin et du tournoi féminin, à leurs familles et à tous ceux qui contribuent en faisant de cet événement une réussite, permettant de financer des projets promus par les associations humanitaires qui œuvrent sur le terrain pour l'enfance défavorisée dans le monde entier. Je vous souhaite un grand tournoi, en toute solidarité avec l'ensemble des participants.

Vive le Schuman Trophy!

